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Se han presentado 30 nuevos proyectos a la primera convocatoria de Iniciativa 
Municipal del SACME. En estos momentos de crisis se han mantenido con 

pequeñas variaciones el número de proyectos presentados otros años.

Es cierto, sin embargo, que se ha apreciado un cambio en el perfil de los promo-
tores y promotoras  de las nuevas empresas. Como rasgos más importantes de 
los proyectos presentados destacamos los siguientes:

•En primer lugar se ha incrementado el número de proyectos promovidos 
por personas que se encontraban en situación de desempleo. 

•Igualmente la inversión inicial prevista en los proyectos presentados ha 
sido notoriamente menor.

•En cuanto a la ubicación de los proyectos, se descarta la adquisición del 
local en la práctica totalidad de ellos y se opta por arrendamientos muy 
ajustados, incluso varios de ellos optan por espacios compartidos como 
centros de negocios o viveros de empresas.

•La mayoría de los negocios responden al perfil de negocio puesto en mar-
cha por pocas personas y sin que de momento esté previsto contratación 
más allá de colaboraciones a tiempo parcial.

•Si bien se ha reducido el número de mujeres promotoras, se sigue mante-
niendo un equilibrio hombre-mujeres. Y en cuanto a la edad se precia un 
aumento en la edad de los promotores.

•Como cuestión a destacar es la consideración de los nuevos barrios, Val-
despartera entre otros, como lugar destinado a la puesta en marcha de las 
microempresas. 

•De un análisis inicial de las distintas partes del plan de negocio, nos ha 
llamado la atención la utilización de las redes virtuales como estrategia co-
mercial de difusión en muchos de los proyectos. Incluso en alguno de ellos 
es propiamente el objeto del negocio.

El programa Iniciativa Municipal se desarrolla desde el año 1996 cofinanciado 
por la Confederación de Empresarios de Zaragoza y el Ayuntamiento de Za-
ragoza en su área de Fomento. El objetivo es asesorar nuevas ideas de negocio 
durante su etapa inicial hasta la realización del plan de negocio, posteriormente 
un equipo de profesionales de la empresa y de las entidades financieras colabora-
doras (CAI, IberCaja y Cajalón) proceden a analizar los puntos fuertes y débiles 
de los proyectos y seleccionar aquellos que serán objeto de una tutorización per-
sonalizada y gratuita por parte de empresarios y directivos de empresas de CEZ. 
Una vez en marcha forman  parte de la “Red de nuevas empresas SACME” para 
las que se desarrollan distintas actividades y grupos de trabajo para facilitar la 
formación, el intercambio de experiencias y relaciones comerciales entre ellos.

En esta convocatoria 2010 se han realizado en torno a las 200 asesorías que han 
dado lugar a los 30 proyectos que se han presentado y que en las próximas semanas 
serán objeto de revisión y selección por parte de los técnicos y empresarios. n

información institucional: 
30 nuevos Proyectos Presentados a la Primera 

convocatoria de iniciativa municiPal 2010
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javier ferrer dufol 
elegido presidente de la ceZ 

 
 

 
Como sabéis el SACME es un departa-
mento de la Confederación de Empresa-
rios de Zaragoza (CEZ) y el pasado 24 de 
mayo, se celebró la Asamblea Electoral 
de la Confederación de Empresarios de 
Zaragoza (CEZ) para la elección de los 
órganos directivos de la organización. 
En esta asamblea, Javier Ferrer Dufol ha 
resultado elegido como presidente para 
los próximos cuatro años (2010-2014).  
Como vicepresidentes han sido reelegidos:  
D. Leopoldo Torralba, D. José María 
Marín y D. Aurelio López de Hita.

En la votación se emitieron 135 votos, 
de los cuales 134 han sido favorables y 
un voto ha sido emitido en blanco.

Respecto al discurso tras la reelección, 
Javier Ferrer, hizo referencia a la actual 
situación económica haciendo especial 
hincapié en que estamos en una crisis sin 
antecedentes y ha subrayado que vivimos 
en “un país derrochador” en el que es 
importante acometer una reforma laboral. 

Como muchos de vosotros constatáis des-
de que formáis parte del proyecto SACME 
las puertas de las personas representantes 
de CEZ siempre han estado abiertas para 
escuchar vuestras ideas y necesidades 
referentes a vuestros proyectos empren-
dedores y seguro que seguirá siendo así en 
estos próximos cuatro años.  n

Javier Ferrer Dufol 
Presidente de la Confederación  
de Empresarios de Zaragoza
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noticias 
y subvenciones
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noticias

● el Polígono industrial «valdeferrín oeste» abre nuevas posibilidades de ayudas 
a las empresas que se instalen en él

 
Además se ha firmado convenio de colaboración entre la Fundación 
«Parque Científico Tecnológico Aula Dei» y el Ayuntamiento de Ejea 
de los Caballeros, por el cual se materializa la adscripción de nuestro 
Polígono Industrial «Valdeferrín Oeste» como sede del  PCT Aula 
Dei. Ello va a permitir arbitrar un nuevo marco de colaboración para 
la organización y prestación de servicios en el ámbito de la investiga-
ción agroalimentaria y medioambiental, favoreciendo la implantación 
de empresas en el Polígono Industrial «Valdeferrín Oeste» 
www.sofejea.com

● jornadas con los emprendedores de  borja

 
El SACME y  la Agencia de Empleo y Desarrollo local del Ayto. 
de Borja, en nuestro afán por difundir la cultura emprendedora por 
toda la provincia, celebraron el 11 de mayo en el salón de actos del 
Ayuntamiento de dicho pueblo una sesión informativa para los em-
prendedores de la zona. Asistieron veintidós personas con diferen-
tes ideas de negocio y Luis Royo, asesor provincial del SACME, 
trató todos los aspectos necesarios para la puesta en marcha de una 
empresa. Gran parte de los asistentes mostraron su interés de seguir 
contando con los servicios del SACME para continuar con la tuto-
rización de sus respectivos proyectos empresariales. El plazo para 
la presentación de proyectos empresariales en municipios de la 
provincia está abierto hasta el próximo mes de octubre.

● el sacme en los medios

 
En ABC:
Entrevista a Javier Val, director del SACME, en el diario ABC con 
motivo del día del emprendedor. http://www.abc.es/20100512/nacio-
nal-aragon/emprendedores-201005121751.html

En Heraldo de Aragón:
Igualmente JC ingeniería fue objeto de un extenso artículo en el cua-
dernillo de economía de Heraldo de Aragón del 13 de Junio y Oscar 
Landeta de Certest Biotec (galardón a la exportación de Cámara y 
finalista joven empresario) ocupó la fotografía central del interesan-
te repaso informativo a la economía aragonesa que cada domingo 
firma Luis H. Menéndez en Heraldo.

Más noticias y subvenciones en www.cez.es
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Luis Royo (de pie, en el centro) durante las 
Jornadas con los emprendedores en Borja.
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Fragmento de la entrevista en el diario ABC.

http://www.abc.es/20100512/nacional-aragon/emprendedores-201005121751.html
http://www.abc.es/20100512/nacional-aragon/emprendedores-201005121751.html
http://www.abc.es/20100512/nacional-aragon/emprendedores-201005121751.html


noticias 
y subvenciones
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noticias

● viveros para emprendedores en la azucarera

 
19 proyectos empresariales optarán a ocupar los 15 viveros para em-
prendedores de la Azucarera. Una comisión formada por técnicos 
de la Asociación de Jóvenes Empresarios, la Cámara de Comercio 
de Zaragoza y el SACME de la Confederación de Empresarios de 
Zaragoza, valorará ahora la calidad de los proyectos presentados y 
propondrá una selección de los de mayor calidad La intención de 
la Concejalía de Zaragoza Activa es de que los primeros viveristas 
puedan ocupar sus despachos a comienzos del mes de julio.

● Presentado el Plan local de comercio

 
El Ayuntamiento de Zaragoza, el Gobierno de Aragón, ECOS y 
Cámara de comercio presentaron el pasado día 16 de junio los con-
tenidos del Plan Local de Comercio al pequeño comercio zaragozano, a 
través de una jornada celebrada en el Auditorio. Elena Allué realizó 
un repaso por los principios del plan y los objetivos de desarrollo, 
del mismo y resaltó el esfuerzo técnico de todo un equipo de perso-
nas que han redactado este plan. 

● nueva línea de préstamos icodirecto

 
El ICO, BBVA, y Banco de Santander, han firmado el contrato 
para la prestación del servicio de comercialización, formalización, 
seguimiento y difusión de la nueva línea de préstamos ICOdirecto. 
La Línea ICOdirecto está dirigida a pymes y autónomos con más de 
un año de antigüedad que necesiten financiación de hasta 200.000 
euros para nuevas inversiones o liquidez.

 

 
Tfno. Información:  900 567 777
Más información: www.ico.es

●  jornadas sobre la formación para el empleo en ejea de los caballeros

 
Javier Val, director del SACME intervino en las Jornadas sobre la 
formación para el empleo en Ejea de los Caballeros con la charla: 
¿Es posible emprender en tiempo de crisis?

Los días 2, 3 y 4 de Junio se celebraron en el Centro Cívico Cultural 
de Ejea de los Caballeros las primeras «Jornadas sobre la Formación 
para el Empleo en Ejea».  En ellas distintos ponentes, entre ellos el 
director del SACME abordaron diversos temas relacionados con la 
formación para el empleo y autoempleo así como estrategias para la 
búsqueda activa de trabajo.

 

Más noticias y subvenciones en www.cez.es
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agenda
de actividades

El 6 de Octubre se cerrará la convoca-
toria de presentación de proyectos de 
la convocatoria provincial y el 3 de 
Noviembre la segunda convocatoria 
municipal de 2010. Parece una contra-
dicción que estemos en plena selección 
de proyectos y formación de la primera 
convocatoria municipal y estemos ya 
pensando en la segunda, pero ahora es 
el momento de ir traduciendo a un plan 
de negocio, la idea difusa de una empre-
sa que llevamos por la cabeza.

Nuestros técnicos están a vuestra dispo-
sición para escuchar vuestras ideas, ase-
soraros y comentar desde un punto de 
vista realista los pasos que debéis tomar. 
Igualmente os indicarán las distintas 
oportunidades que exiten en cuanto a 
ayudas públicas.

Nuestras oficinas se cerrarán las prime-
ras semanas de agosto y es por ello que 
el mes de julio es un buen momento 
para aclarar dudas y a la vuelta de ve-
rano tener ya un primer documento en 
donde plasmemos nuestro negocio.

Como sabéis en el SACME funcio-
namos con cita previa y así poder 
dedicaros la atención necesaria. Podéis 
llamarnos al 976 46 00 64 o mandarnos 
un mail a sacme@cez.es

 

SACMEnews

nuevas convocatorias de 
iniciativa sacme
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27 27 de mayo

Entrega del premio Joven Empresario.

2 2, 3, 4 de junio 

 
Feria de Empleo y Formación en Ejea de los Caballeros. 
Con la intervención el día 3 de junio de Javier Val, Director del 
SACME.

9 9 de junio  

Fin del plazo para presentar proyectos de Inicativa Municpal.

14 14 de junio

Reunión de Comunity Managers en la sede de CEZ con participación 
de distintos emprendedores del SACME.

21 21 y 22 de junio

Jornadas de selección de proyectos con los técnicos, empresarios y 
profesionales de entidades de CAI, Cajalón e IberCaja.

28 28 de junio al 1 de julio 

Jornadas de formación de Iniciativa Municipal SACME.

2 2, 3 y 4 de julio

Fin de semana de Jornadas de Inmersión Municipal SACME.

»  hasta 6 de octubre y hasta 3 de noviembre

El 6 de Octubre se cerrará la convocatoria provincial y el 3 de 
Noviembre la segunda convocatoria municipal de 2010.
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Estamos sobresaturados de información y al mismo tiempo nos hace 
falta información cada segundo. Las voces más puristas hablan de un 

colapso de canales de comunicación y sin embargo hay quien apela a una li-
bertad sin límites en este sentido. Tras trece años de ejercicio en un gabinete 
de comunicación expongo sin fisuras que los gabinetes pueden acrecentar 
el nivel de democratización de la información. Hay quien los equipara con 
monstruos aniquiladores del periodismo más puro, pero en realidad no 
hacen sino contribuir a una pequeña parte del proceso social y de masas en 
el que nos vemos inmersos.

Si entre personas se dan distintos puntos de vista, también en organiza-
ciones se deben dar distintos puntos de información y tener la valentía de 
transmitirlos.

No podemos quedarnos sólo en la superficie. Todos comunicamos. Todos 
comunicamos de una o de otra manera. Y en ese esfuerzo por competir, por 
trasladar nuestras opiniones surgen las comunidades asociativas y a su vez, 
el interés por influir e informar a la sociedad.

Si bien los gabinetes de comunicación han sido muy difusos a la hora de de-
finirse, ya que se han entremezclado muchas actividades como las relaciones 
públicas, marketing, prensa , etc. Lo que está claro es que ellos se han unido 
en distintas redes asociativas  haciendo que cada vez haya más profesionales 
comprometidos con la profesionalidad de sus quehaceres diarios.

El comunicador va a tener que conocerse y conocer bien el entorno para 
poder hacer un análisis certero del entorno. Va a tener sobre todo que 
planificar y dosificar la osadía, pero siempre adelantarse al resto de la com-
petencia. Hablar poco y escuchar mucho más y trascender el mundo de las 
emociones dejando huella y generando afectos allí por donde pasa.

Es imprescindible que los nuevos emprendedores comprendan el valor de la 
comunicación, hagan buen uso de ella y no pierdan de vista, que aún siendo 
un bien intangible, aporta un gran valor añadido a la empresa.

No me queda sino brindar mi confianza, trabajo y entrega a todos aquellos 
nuevos empresarios que deseen tener una toma de contacto con el apasio-
nante mundo de la comunicación. n

Mercedes García Ucelay  
Directora de Comunicación de CEZ 

temas de interés:  
¿ejercen Periodismo los gabinetes de 

comunicación? El vAlor dE un intAnGiblE
gabinete de  
comunicación de ceZ:  
¡comunÍcate¡

SACMEnews

 

 
Mercedes Garcia Ucelay
Gabinete de Comunicación de CEZ
mgarcia@cez.es
 
El gabinete de comunicación de CEZ, 
que dirige Mercedes Garcia Ucelay, ofrece 
a los emprendedores del SACME un 
canal más directo a la hora de llegar a 
la opinión pública (ámbito económico, 
social, educativo…) estableciendo 
estrategias de comunicación y contacto 
con los medios de comunicación. Una 
nueva proyección de imagen hacia su 
entorno y su realidad, ayudar a saber 
comunicar quienes son los promotores 
del negocio y a qué se dedican.

En definitiva ayudar a “saber comunicar 
quienes son los emprendedores y lo que 
hacen”. No pierdas esta oportunidad.

Herramientas de comunicación 
específicas del SACME: Revista y Web

Desde el SACME os ofrecemos además, 
distintos cauces para favorecer la 
comunicación. Cualquier información 
que creas que pueda ser del interés de 
los demás emprendedores, nos la puedes 
hacer llegar. Por un lado está esta revista 
virtual que estás leyendo y que ponemos 
a tu disposición en su parte del tablón de 
anuncios, y de otra la web:  
www.sacme.net en sus 
distintos apartados.n
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experiencias emprendedoras:  
innotec servicios energéticos s.l.

Innotec es una empresa especializada en ofrecer todo tipo de servicios 
energéticos: desde consultoría y asesoría, pasando por la ingeniería y 

llegando hasta las instalaciones y el mantenimiento. 

Los valores fundamentales de Innotec se basan en el respeto al medioam-
biente, el ahorro energético y el uso de las últimas tecnologías más innova-
doras que aparecen en el sector energético.

Realmente, todos los sectores (sector público, sector terciario, sector indus-
trial, sector agrícola-ganadero…) son clientes objetivo de Innotec, ya que en 
todos ellos existen consumos de energía que poder optimizar.

La contribución de 
Innotec a las estra-
tegias globales en 
materia de energía y 
medioambiente son 
claras, ya que consi-
gue que sus clientes 
ahorren energía y 
utilicen energías 
renovables que 
contribuyan a dismi-
nuir la dependencia 
energética del país y a 
disminuir el impac-
to medioambiental 
debido a las reduc-
ciones en emisiones 
de CO2.

Los tres socios de Innotec creemos que tenemos ese “gen emprendedor” 
que te hace embarcarte en un proyecto tan apasionante como éste, pero en 
el peor momento de la historia económica del país… Y es que “las cosas 
están muy raras” y pese a todos los esfuerzos, iniciativas y propuestas que 
lanzamos cada día, el mercado está paralizado por la incertidumbre existen-
te en todos los ámbitos… Podemos decir que Innotec es un superviviente 
de la crisis y no sólo eso, aspira a convertirse en un referente del sector 
energético a nivel regional.

Sin una labor  comercial activa sería imposible sobrevivir en este momento. 
Nosotros lo primero que ofrecemos a nuestros clientes es ahorro. Lo que 
en estos momentos de crisis sirve para que te escuchen, si hace falta noso-
tros mismos les gestionamos las subvenciones.

Otra cuestión muy importante es la de ofrecer al cliente la más alta cualifi-
cación técnica, ya que el cliente exige calidad. En eso creemos que somos 
punteros en Aragón. Aun así reconocen que todavía están en pañales y que 
les queda un largo recorrido por delante. n

 innotec
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Contacto: Ana y Manuel 
Bernal Menés
 
Innotec nace de la fusión de dos 
empresas a principios del año 2009. 
Inicialmente en Energías 10, una de 
las entidades fusionadas de la que 
eran socios Ana y Manuel.  
Estábamos muy focalizados en energías 
renovables, en concreto energía solar. Pero 
vimos una oportunidad de negocio que iba 
más allá: dar un servicio global enfocado a 
la energía. 
Así se originó Innotec ser-
vicios energéticos.

 
www.innotecenergia.es

Instalaciones de Innotec

www.sacme.net
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Premios idEA a dos em-
prendedores del SACME     
Con motivo del día del emprendedor, se 
hicieron públicos  los premios IDEA 09 
En ellos se entregó el primer premio de 
la categoría Sector Industrial o Servicios 
Avanzados para Empresas. a 3+D Enter-
tainment, empresa SACME formada por 
Alvaro Arrue y Pablo Aragüés y dedi-
cada a la producción audiovisual de vi-
deos 3D con tecnología estereoscópica.  
La dotación es de 15.000 euros al ganador. 
 
En esa misma categoría se concedió el ter-
cer premio a Advanced Simulation Technologies 
(ASTI) de la que forma parte Juan Anto-
nio Peña Baquedano emprendedor SAC-
ME del año 2001 y que viene desarrollando 
sus trabajos en el campo de la ingeniería y 
la calidad.

    CurSoS dE vErAno: 
sevillanas, danza, claqué 

 

Carlota Benedí ESTUDIO DE DANZA 
nos remite el interesante programa de sus 
cursos de verano. Desde sevillanas, hasta 
danza oriental pasando por el claqué una 
muy interesante actividad para las tarde-
noches de estio. 

Teléfono: 666940030 

www.carlotabenedi.es

    Campamentos y colonias 
vErAno-2010  

        

Si en lugar del baile, lo tuyo son los caballos, 
para el verano Caballos de Martincho tiene sus 
cursos de verano en Farasdués (Ejea de los 
Caballeros). Caballos de Martincho ofrece este 
verano cinco programas diferentes: tres en 
régimen abierto y dos en régimen interno. 

Contacto: Susana Coloma

Más información: 618 568 924 

www.caballosdemartincho.com 

Certest biotest finalista del 
Premio Joven Empresario  
Certest Biotest, ha resultado finalista del 
Premio Joven Empresario y de exporta-
ción de Cámara de Comercio.

Con estos nuevos premios se ratifica un 
buen año, en cuanto a reconocimientos 
para las empresas que se iniciaron en el 
SACME y continúan en nuestro directo-
rio: Mundo Actur Premio mujer empresa-
ria 09 concedido por ARAME, Implaser 
Premio Pilot y Certest Biootest finalista del 
premio Joven empresario y galardón a la 
exportación que concede la Cámara de 
Comercio.

 
Premiados:

3+D Entertainment: 
http://3masdentertainment.blogspot.com

Mundo Actur:  www.mundoactur.com

Implaser: www.implaser.com
 
Juan A. Peña Baquedano: www.cez.es/
sacme/empresas.aspx?idEmpresa=133

Posada La pastora: www.lapastora.net

tablón de anuncios
Premios a emprendedores sacme
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Implaser Premio Pilot 

www.cez.es/sacme/empresas.aspx?idEmpresa=133/


La Asociación de Empresas de Inserción (AREI), es una asociación empresa-
rial sin ánimo de lucro que agrupa y promueve empresas que trabajan para la 

inserción sociolaboral, proporcionando un trabajo a personas que por su situación 
o riesgo de exclusión encuentran serias dificultades para conseguir un empleo. 
La vinculación entre el SACME y AREI siempre ha sido muy estrecha. Roberto 
Oyaga gerente de Mapiser obtuvo el reconocimiento al emprendedor SACME 99 
y posteriormente fue uno de los más comprometidos colaboradores en el Proyec-
to Iniciativa Social que el SACME desarrollo dentro de la iniciativa comunitaria 
EQUAL. del año 2003.

Dicho distintivo podrá ser utilizado en el tráfico comercial de la empresa y con 
fines publicitarios, como ya se plasmó en el Real Decreto 1615/2009, de 26 de 
octubre, que regulaba la concesión y utilización de este distintivo. Igualmente la 
posesión del distintivo será valorada en relación con la adjudicación de los con-
tratos con la Administración Pública en los términos y condiciones previstos en 
la Ley Orgánica 3/2007. Este sello de igualdad tendrá una vigencia de tres años, 
aunque las entidades  tendrán la obligación de remitir a la Dirección General para 
la Igualdad en el Empleo un informe anual para demostrar que mantienen el nivel 
de excelencia en  igualdad. 

MAPISER es una empresa arago-
nesa de inserción que comienza a 
trabajar a principios del año 1997 
como una Sociedad Civil, pasando 
a ser la actual Sociedad Limitada a 
finales de 1998.Fue promovida por 
una fundación pionera en Aragón 
en la formación laboral y el trabajo, 
como es Fundación Picarral; parti-
cipando también hoy la Fundación 
Integración y Empleo.

Empresa de Inserción registrada 
como tal por el Gobierno de Aragón y miembro fundador de AREI (Asociación 
Aragonesa de Empresas de Inserción) y de FEDEI (Federación Española de Em-
presas de Inserción).

http://www.areinet.org/

http://www.mapiser.com

http://www.fundacionpicarral.org

sacme social:  
arei cumPle 10 años

Primer seminario transna-
cional de la red europea 
de accesibilidad universal 

SACMEnews

El 18 de mayo, Zaragoza fue la sede del 
Primer Seminario Transnacional de la Red 
Europea de Accesibilidad Universal. La 
Red, promovida por el Instituto Arago-
nés de Servicios Sociales del Gobierno 
de Aragón y organismos públicos de 
Suecia y Estonia, convocó a todas las 
entidades integrantes del Programa de 
Innovación Social que se desarrolla 
en Aragón en el marco del Programa 
Operativo del Fondo Social Europeo.

Se desarrollaron distintas mesas de 
trabajo en donde se trataron las distintas 
medidas inclusivas desarrolladas en cada 
país y el acceso al empleo y la inserción 
para personas con especiales necesidades. 
Además del Gobierno de Aragón, a 
través del IASS, los socios integrantes 
de la red son: Swedish Agency for 
Disability Policy Coordination. (Esto-
colomo. Suecia.); Innove-Foundation 
for Lifelearning Development (Tallin. 
Estonia).La CEZ a través del SACME 
viene colaborando intensamente desde 
hace años con el IASS en este y otros 
programas, aportando la visión social 
desde el punto de vista de la empresa. n
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noticia social  
A Favor de la inclusión Social: integrACTÚA
 
El encuentro de Expertos sobre "Activación de personas con especiales 
dificultades de acceso al empleo", enmarcado en el proyecto “A Favor de la 
Inclusión Social: integrACTÚA”, tuvo lugar el día 25 de mayo en el Centro 
Joaquín Roncal de Zaragoza, por parte del SACME participó Natalia Estrada. 
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cajón de sastre 
redes sociales, utilidades PrÁcticas
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Política y Redes organi-
zado por Carlos Gutierrez 
Comunicación

 
Las redes sociales son un punto de 
encuentro entre particulares, empresas, 
asociaciones y cada vez más también de 
políticos y de sus respectivos partidos. 
En un momento en que cada vez son 
más las personas conectadas a Tuenti, 
Facebook, Twitter, Youtube,… y a raíz 
de las pasadas elecciones estadouniden-
ses en que la campaña en redes sociales 
fue fundamental, ha habido un creci-
miento de su utilización por parte de los 
partidos políticos. El pasado 24 de mayo 
en la sede de la televisión autonómica se 
dieron cita Elena Allue, Ricardo Cavero, 
Dolores Serrat y Jose Manuel Alonso y 
en un debate informal tuvieron la valen-
tía de poner en público sus conocimien-
tos y desconocimientos en la materia. La 
valoración la dejamos en manos de los 
expertos que participaron.

 
¿Qué sale en Google  
cuando pones SACME?

 

En este rincón de la revista donde cabe 
todo, hoy me gustaría resaltar la im-
portancia que tienen los blogs de los 
emprendedores a la hora de posicionar-
nos en la red.

Si una persona busca “sacme” en google 
lo primero que comprueba es que nos 
devuelve la primera búsqueda referida 
a este departamento, (y la segunda y la 
tercera y la cuarta…) pero no me quiero 
fijar en eso sino en cuales son las páginas 
que devuelve el buscador más utilizado.

Obviamente las dos primeras son la 
propia del departamento y la del ayunta-
miento ¿Y cuales son las siguientes?...

www.960pixels , www.camyna.com , 
http://lacomunidad.elpais.com/dragonkid, 
y http://blog.oriolestudio.com/

De los dos primeros ya hemos hablado 
en otras ocasiones, me gustaría centrar-
me en los dos siguientes: Silvia Oriol 
(diseñadora de ésta revista) y Dragon-
Kid que es un centro lúdico infantil 
en Cuarte. Ellas, han comprendido la 
importancia de las redes sociales como 
prescriptores de sus propios negocios y 
son un ejemplo de ese cambio que hemos 
comprobado en los proyectos que hemos 
recibido en esta convocatoria. Blogs, 
Twitter, redes sociales pueden ser un 
divertimento pero también una estrategia 
de marketing a utilizar por los empren-
dedores. 

 
Primera reunión de respon-
sables de comunidades on 
line de Zaragoza 

El pasado 14 de Junio se celebró en 
la sede de CEZ la primera reunión de 
responsables de comunidades on line 
de Zaragoza, un evento organizado por 
Carlos Gutiérrez, y la asociación Aerco.

 En esta reunión tuvieron la deferencia 
de dejar asistir al director del SACME, 
Javier val.  Algunas de las personas 
que asistieron son emprendedores del 
SACME (Felix Martínez de La Jamonería, 
Gabriel del Molino de Camyna, Viriato 
Monterde de 960pixels) y otros perte-
necían a empresas de primer nivel en 
Aragón y que han tenido relación con el 
SACME ( e-media, Heraldo, entre otros) 
Modestamente me permití sacar unas re-
flexiones que os ofrezco por si pudieran 
ser de interés. 
http://www.cez.es/file.aspx?Fil_ID=938

www.sacme.net

una escapada a… 

Caspe

En nuestra ya habitual escapada nos ire-
mos a Caspe es la capital de la comarca 
del Bajo Aragón–Caspe. Uno de sus 
atractivos turísticos es el del Mar de Ara-
gón, destino de los aficionados a la pesca 
y de los deportes náuticos. Caspe cuenta 
con distintas manifestaciones artísticas e 
históricas de interés entre otras desta-
camos la Colegiata. De entre sus fiestas 
resaltar la del Compromiso de Caspe a 
celebrar la última semana de junio.

Caspe se sitúa a 104 Km de Zaragoza 
y a poco más de 25 Km de Alcañiz . 
Recordar que del 17 al 19 de septiembre 
se celebrara el Gran Premio de Aragón del 
Mundial de Motociclismo, una ocasión en 
la que Caspe se convertirá en anfitrión 
de los amantes al mundo de las motos 
con la hospitalidad que le caracteriza y la 
cercanía al circuito.

En lo empresarial destacar la asociación 
APEC con la que el SACME ha venido 
colaborando estrechamente desde sus 
inicios y cuya sede (Pza. de Aragón 1)   
es el primer punto de referencia de la 
localidad para los emprendedores y 
nuestro lugar de cita con ellos.

El coordinador de esta Revista no puede 
evitar recordar con aprecio personal 
cuando empezaba a “patear” los pueblos 
de la provincia allá por el 2001; y hasta 
hoy  mi cariño para Deme, Jesús y todos 
cuantos y cuantas han venido traba-
jando en APEC.

Javier Val Burillo 
Director de SACME
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